

Jahresbericht 2016

An der letzten GV waren 52 Mitglieder anwesend. Der Rücktritt von unserem "Schreiberling" André Schluop, war nach der Wahl zweier Damen zu verkraften. Neu in den Vorstand wurden gewählt, Mirjam Roppolo und Olivia Fernandez. Wir wurden von der Jägi Küche wieder mit einem exzellenten Essen verwöhnt.

Als nächster Anlass stand die Baustellen-Führung beim Schulhausplatz Baden auf dem Programm. Am 21. Mai durften 27 Mitglieder unter kundiger Führung von Mauro De Santis diese sehr interessante Baustelle besichtigen. Zuerst eine Einführung mit geschichtlichem Hintergrund des Schulhausplatzes, danach eine Baustellenbesichtigung. Eine grosse Herausforderung, denn der Verkehr muss weiter rollen. Besten Dank an Mauro, das war sehr spannend.

Am 13. Juni der Treffpunkt Jägi mit 23 Teilnehmern. An diesem Anlass wurde gewünscht, dass dieser wieder organisiert wird mit Vorträgen oder einer Besichtigung.

Das Grillieren konnte wieder einmal Dank schönem Wetter durchgeführt werden. Das Verschieben auf Freitag um 16.00h hat gezeigt, dass auch die Berufstätigen dazu stossen. Wir werden diesen Anlass im Programm beibehalten.

Das Minigolf musste wegen schlechtem Wetter abgesagt werden.

Träffpunkt Jägi, am 07. November. Heinz Eith hat mit seinem Vortrag „Trink und lass es dir wohlergehen“ einen sehr spannenden und witzigen Vortrag gehalten, besten Dank an Heinz.

Auch die vierte Auflage des Adventsapéros, war ein Erfolg. Die Gastgeber Ariane und Mauro haben in ihrem Garten für eine sehr gute Stimmung gesorgt. Rund 40 H+Hler haben bei Wurst/Brot/Kuchen und Punsch angestossen und händs luschtig ghaa. Hier gibt es ein grosses Dankeschön an die Gastgeber De Santis.

Der Jahreswechsel war im Häfeler angesagt. Mit 50 H&Hlern konnten wir bei unserer Gastgeberin Marlies Wiedenmeier anstossen.

Am 06. März, zum Treffpunkt Jägerhuus hat Roland Vannay einen interessanten Vortrag über unsere Partnergemeinde St. Maurice

gehalten. Wenn genug interessiert sind, würde Roland auch eine Reise nach St. Maurice organisieren, besten Dank an Roland.

Es hat doch noch geklappt. Zum 50 Jährigen Bestehen der Bäckerei Frei konnten wir am 18. März an der Landstrasse an einer kundigen Führung mit Dominik Frei teilnehmen. Morgens um 04.00h haben sich 24 H&Hler vor dem Eingang versammelt. Nach dem Weckanruf von mir, konnten wir die Führung durchführen. Wir haben nicht schlecht gestaunt, was sich hinter dem kleinen Laden an der Landstrasse alles versteckt. Anschliessend haben wir im Markthof ein leckeres Frühstück genossen und auf unsere selber gemachten Zöpfe gewartet. 1.8 Tonnen Mehlerverarbeitung täglich, mittlerweile sind mit allen Filialen 150 Mitarbeiter! Dank an Dominik Frei für die herzliche Führung, er blüht förmlich auf, wenn er den Betrieb zeigen darf.

Auch der monatliche Stamm im Neuhaus findet weiterhin statt und ist mittlerweile gut besucht. Davon konnte ich mich persönlich am 02. Mai 17 überzeugen.

Zum Schluss, allen Vorstandmitgliedern und Helfern eine grosses Dankeschön für die geleistet Arbeit im letzten Jahr.

HUB 01.05.2017